

令和4年11月中の滋賀県公安委員会の活動状況

1 警察本部会計課の視察

11月2日（水）、全委員が、警察本部会計課の視察を行うとともに、職員との懇談を行いました。



2 総合監察の立会

11月4日（金）、高橋委員が、大津北警察署において実施された総合監察の立会を行いました。



3 月の輪自動車教習所の視察

11月9日（水）、北村委員長が、月の輪自動車教習所を視察し、設置者等から教習状況等についての説明を受けました。



4 勲章伝達式への出席

11月10日（木）、高橋委員が、警察本部において開催された勲章伝達式に出席し、祝辞を述べました。



5 「ひまなき」キャラバン隊による交通安全啓発への出席

11月15日（火）、大塚委員が、彦根・米原・長浜・木之本警察署合同で実施された「ひまなき」キャラバン隊による交通安全啓発の出発式及び終了式に出席するとともに、出発式において挨拶を述べました。



6 木之本警察署高時警察官駐在所の視察

11月15日（火）、大塚委員が、木之本警察署高時警察官駐在所の視察を行うとともに、勤務員及び御家族との懇談を行いました。



7 忠魂碑の参拝

11月16日（水）、全委員が、忠魂碑において献花を行いました。



8 警察署協議会代表者会議の開催

11月17日（木）、全委員が、警察本部において開催された警察署協議会代表者会議に出席しました。全体会議に続き分科会を実施し、各警察署協議会代表者と活発な意見交換が行われました。



9 柔道大会の視察及び優勝チームとの懇談

11月18日（金）、北村委員長が、警察学校において開催された、柔道大会を視察するとともに、優勝チームとの懇談を行いました。



10 高島警察署当直勤務員との懇談

11月20日（日）、大塚委員が、高島警察署において、当直勤務員を激励するとともに、懇談を行いました。



11 総合啓発イベント「高島フォース」への出席

11月20日（日）、大塚委員が、高島市内において開催された、総合啓発イベント「高島フォース」に出席し、会場を視察した後、車両出発式において挨拶を述べました。



12 令和4年度滋賀県殉職警察職員慰霊祭への出席

11月24日（木）、全委員が、警察本部において開催された令和4年度滋賀県殉職警察職員慰霊祭に出席し、北村委員長が追悼の辞を述べた後、全委員が献花を行いました。



13 暴力団追放滋賀県民大会への出席

11月24日（木）、北村委員長が、大津市内において開催された暴力団追放滋賀県民大会に出席しました。



14 歳末特別警戒出動式への出席

11月27日（日）、高橋委員が、東近江市役所において開催された歳末特別警戒出動式に出席しました。

